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Presa di posizione sui Comitati Pieraccini per la programmazione 

iTIssem 
I'elaborazione 
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piano di sviluppo 
In un odg unitario PCI, DC, PSI, PSIUP, PSDI, PRI 
riaffermano il valore essenziale dell'Ente regione 

ase 
* < • 

*>) 
'.*. <- • . - J , . • . • 

Speculazione edilizia a 
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Le liste del PCI per 
Comuni e Province 

Carbonia 
A Carbonia 11 capo lista, unaniineniente indicato dai comu-

nisti e dai lavoratori, era il compagno Velio Spano dcceduto 
a Roma il 7 ottobre 1904. Slcuro di rendere omaggio alia memo-
ria di un uomo clie sempre si e battuto per la difesa di Car
bonia e della Sardegna. aiTermundone i diritti uH'industrializ-
zazlone e alia rinaseita. il Comitato Cittadino del PC[ di 
Carbonia lascia un posto liboro nella lista affinche, idealniente. 
per i comunisti. per 1 lavoratori e per tutti i cittadini Velio 
Spano sia setnpre il enpo lista 

Atzeni Licio. consigliere regionale; Saba Antonio, operaio. 
sindaco uscente; Aresti Giovanni, operaio; Aru Francesco, ope-

, raio; Atzeni Paola, universitaria indipendente; Betti Giovanni. 
insegnante; Cannas Evelino. operaio; Castl Pio. geometra; Ca-
stronovo Salvatore, pensionato; Casu Giov. Battista, pensionato; 
Casu Salvatore, comnierciante; Chirigu Laurino, operaio: Cle-
mentlni Glno, sorvegliante; Cocco Alberto, pensionato; Cocco 
Pietro. operaio; Concu Egidio, operaio; Corrias Egidio. operaio: 
Cutaia Vincenzo. operaio; Gambella Pietro, commerciante; Lod-
doni Costantino, operaio; Mameli Mario. operaio. Manca Luigi. 
operaio; Manis Attilio, invalldo; Marongiu Antonietta, casa-
linga; Marongiu Mario, artigiano; Marroccu Eflsio. operaio; 
Medau Giuseppe, operaio, Melis Quirino. operaio: Montoni Raf-
faele, contadino indipendente: Perati Stefano. impiegato indi
pendente; Pinna Pasquale. operaio; Puggioni Ant. Maria, ope-
raio;Salis Glovannino, commerciante; Sanna Francesco, pres. 
consorzio maeellai; Setzu Francesco, operaio indipendente: Spa
no Franco, operaio; Usai Amedeo, artigiano; Zanda Sebastiano. 
artigiano; Zinchiri Antonio, operaio. 

Sassari 
' Marras Giovanni Battista (noto Nino), avvocato; Manca An

tonio (noto Nino), operaio cons, reg.: Cherchi Giovanni Maria. 
professore cons, reg; Accorra Mario Pio. falegname artig; 

Ajello Luigi. avvocato; Carrucciu Giovanni, impiegato ENEL; 
.Carta Pietro. impiegato INAM; Casu Bruno, operaio INPS; 
Chessa Giovanni Maria, operaio; Chighini Antonio, maestro 
d'arte; Dedola Giovanni (noto Nino), macellaio; Delogu An
tonio Giuseppe, operaio; Deiana Antonio Giovanni, bracciante; 
Dessl Giuseppe (nota Peppina). sindacalista; Fais Antonio, con
tadino; Fiorl Pasquale, operaio; Fjrino Antonio, coltivatore di-
"retto; Gambella Leonardo, sindacalista. segretario Federbrac-
cianti; Guelpa Antonio Domenlco. operaio; Jervolino Franee-
sehlno. ferroviere statale; Marras Giuseppe, (erroviere SFS; 
Meledina Walter Libero. pittore. professore; Metrano Adriana 
Maria, Insegnante; Oggiano Pietro, professore; Onida Natalino 
Salvatore. professore; Plana Marco, studente; Pillitu Giuseppe. 
tranviere: Pinna Gavlno. operaio; Piu Giovanni, operaio; Pod-
dighe Tommaso, segretario prov. CdL; Scanu Gavino. coltiva
tore diretto; Sails Mario, pasticcere; Sanna Gavino Libero. or-
tolano mezzadro; Serra Giovanni Maria, operaio; Sogos Seba-
stiana. impiegata; Sotgiu Maria Grazia. insegnante: Tirotto Ke-
gino, ferroviere statale; Vanali Antonio Francesco, commerc. 
ambul.; Vargiu Giovanna Antonia, impiegata; Zuncheddu Lo-

, renzo, operaio. 

Ancona 
Per il Consiglio provinciale: 

Bastianelli Renato, per il Collegio di Monte San Vlto; 
Biondi Otello, per il Collegio di Fabriano II; Bonaccorsi An
tonio, per il Collegio di Ancona VII; Bonci Fernando, per 
il Collegio di Cupramontana e per il Collegio di Maiolati 
Spontini; Coacci Nazzareno, per il Collegio di Filotrano; 
Dlotallevi Dino. per il Collegio di Fabriano I; Duca Amleto, 
per il Collegio di Jesi I; Fnbretti Eolo. per il Collegio di 
Camerano; Ferretti Emilio. per il Collegio di Chiaravalle; 
Giagghini Arnaldo. per il Collegio di Sassoferrato; Giorgini 
Raffaele. per il Collegio di Ancona III; Grilli Nazzareno. per 
il Collegio di Corinaldo; Boldrini Cleto. per il Collegio dl 
Ancona II. per il Collegio di Ancona IV e per il Collegio 
di Osimo I; Lucaboni Natale, per il Collegio di Jesi II; 
Lucarinl Alvnro. per il Collegio di Ancona V e Loreto: Mag-
giori Guido. per il Collegio di Osimo II; Mancinelli Mario. 
per 11 Collegio di Montemarciano; Marconi Rolanda. per il 
Collegio di Arcevin; Pntrlgnani Francesco, per il Collegio 
di Ancona VI; Ruggeri Luigi, per il Collegio di Ancona I: 
Seri Angelo. per il Collegio di Ostra: Severino Aldo, per il 
Collegio di Falconara Marittima e per il Collegio di esi III: 
Zamporltnl Sergio, per il collegio di Montecarotto - Castel-
planlo; Zavatti Alberto, per il Collegio di Senigallia I e Se-
nlgallla II. . 

Chieti -
Per il Consiglio provinciale: 

Atessa, Tornareccio e Gissi: Elio Monaco, insegnante; 
•Bucchianico: Etruria Di Renzo. avvocato; San Salvo-Cupello 
e Casalbordino: Vincenzo Terpolilli. responsabile regionale 
cooperative; Casoli: Cipolla Luigi. commerciante: Chieti 1: 
Scotti Francesco, insegnante; Chieti II: Rapposelli Tonino, 
segr. resp. CCdL: Chieti III: Cascini Augusto. geometra; 
Fossacesia e Miglianico: Perantuono Tommaso. avvocato; 
Francavilla al Mare: Vitelli Romolo. insegnante; Gessopa-
lena e Villa Santa Maria: Di Mauro Ado Guido. deputato; 
Guardiagrcle: Massiicci Idolo. professore; Lanciano I. Lan-
ciano IT e Orsogna: Ciancio Antonio, laureando universitario; 
Ortona I e Ortona II: Valentinetti Venanzio, consulente tec-
nico In materia di lavoro; Paglieta: Graziani Enrico, avvo
cato; Palmoli. Vasto I e Vasto II: Laporese Domenico. ra-
gionlere; Ripa Teatina: Zanterino Rinaldo. resp. prov. Al-
leanza contadina; S Vito Chietino: La Barba Carmine, inse
gnante; Scerni: D'Alonzo Giuseppe, segretario di Federa-
zione; Schiavi-Castiglione MM: Vincenti Alfonso, avvocato; 
Torricella-Lama P.: Rattcnni Sebastiano. consulente tecnico 
in materia di lavoro. t 

' i > 

Campobasso 
Per il Consiglio provinciale: -

Pannunzio Felice, artigiano. membro segrcteria fede-
, razione. per il Collegio di Agnone; Gianfrancesco Vincenzo. 
' insegnante. segretario sezione di Boiano. per il Collegio di 

Bolano; Crapsi Nicola, deputato. Collegio Campobasso I. Ielsi; 
MarineTli Domenico. insegnante. segretario sezione di Cam
pobasso, Collegio di Campobasso II. Cercemaggiore; Nar-
ducci Francesco, dottore in leggc. presidente Alleanza dei 
contadini del Molise. Collegio di Campobasso III; Petrarca 
Franco, medico. Collegio Campobasso IV; Crapsi Nicola, 
deputato. Collegio Campobasso V; Carile Felice, operaio, 
Collegio Cantalupo del Sannio; Pcllegrino Domenico. medico. 
Collegio Capracotta - Forll del Sannio: Pcllegrino Domenico. 
medico, Collegio Carovilli: Giambarba Mario Federico. inse
gnante. Collegio Casacalenda; Stefanelli Emilio. studente 
universitario. Collegio Castropignano; Iovine Giuseppe, pro
fessore. Collegio Civitacampomarano; Tedeschi Giulio. pro
fessore, Collegio Colli al Yolturno; De Gregorio Benito, inse
gnante. Collegio Frosolone; Rocchia Diamante, professoressa. 
Collegio Guglionesi; Tedeschi Giulio. professore. Collegio di 
Isernia: Trivi^onno Antonio, imoiegato. Collegio Larino; Joc-
ca Pietro. medico, Collegio Montacano; Colaeioia Pasqualino. 
operaio. Collegio Montenero di Bisaccia; Rtisso Giuseppe. 
insegnante Collcino Montcroduni: Barattucci Luigi. commer
ciante, Collegio di Palata; Previati Serafino. maresciallo di 
marina in pensione. Collcpio Riccia: Marraffini Alfredo, pro-

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 21. 

II Consiglio di Amministra-
zione dell'Istituto Studi per 
lo svi luppo economico del le 
Mnrche ( ISSEM) ha ufflcial-
mente preso posizione "* nei 
con front i del decreto Pierac
cini relativo alia ist i tu/ ione 
dei Comitati regional! per la 
programmazione. In partico-
lare, ha votato alia unanimi-
ta un ordine del giorno teso 
a salvaguardare l'esistenza e 
lo svi luppo dell'Issem quale 
organo sorto per volonta dei 
Comuni e delle Province 
marchigiane e ehe sulla base 
di una feconda dialettica fra 
le forze politiche che vogl io-
no la programmazione demo-
cratica ha gia iissato le l inee 
general! per la preparazione 
del piano regionale . • <- ., 

I v o t i , espressi nell'ordine 
del giorno — che di seguito 
ripnrtiamo integralmente — 
ci pa ie esprimano la scelta 
piu giusta per salvaguardare 
l'lssem dopo che e anparso 
praticamente impossibile ot-
tenere un apposito • decreto 
per le sold Marche. Per que-
sto i rappresentanti comuni
sti nel Consiglio di Ammini -
strazione dell'Istituto hanno 
votato il documento ribaden-
do. tuttavia, nella loro dichia-
razione di voto che il decre
to Pieraccini va considerato 
un primo passo sulla strada 
del rjconoscimento della fun-
zione degli enti locali nella 
programmazione ma ' che. 
tuttavia, non puo servire da 
giustificazione ad un ulterio-
re ritardo nell'attuazione 
dell'Ente Regione . 
' Pertarito, hanno affermato 

i consiglieri comunisti , i Co
mitati- Pieraccini non posso-
no - che ' essere • considerate 
st'rumenti ' provvisori. • Ne l 
eonfermare inoltre tutte le 
loro osservazioni critiche al 
decreto Pieraccini i consigl ie
ri comunisti hanno ri levato 
in modo particolare il peso 
ancora insufficiente che il 
decreto stesso assegna- agli 
amministratori locali. i com-
piti prevalentemente esecu-
tivi che ai Comitati per la 
programmazione vengono af-
fidati. la mancata rappresen-
tanza di importanti forze 
economjche e sociali. il fat-
to che i presidenti dei, Comi
tati non verranno eletti dagl 
stessi organismi. ma designa-
ti dai Ministero del Bilancio. 

Ed ecco il testo dell'ordine 
del giorno votato da tutti i 
consiglieri dell'Issem, e cioe, 
dai rappresentanti del PCI, 
DC. PSDI. PSI . PSIUP e PRI: 

< II Consiglio di Ammini -
strazione dell'Issem, preso 
atto del decreto del ministro 
del Bilancio relativo alia isti-
tuzione di Comitati regionali 
per la programmazione eco-
nomica; nel riaffermare il va
lore fondamentale ai fini del
la programmazione economi-
ca stessa del l 'ardinamento re
gionale (di cui auspica la ra-
pida attuazione); constatato 
che nelle Marche opera l' ls
sem, ' sorto democrat icamen-
te ad iniziativa delle A m m i -
nistrazioni Provinciali e dei 
Comuni capoluogo con ade-
sione di altri enti locali e 
aperto a tutte le forze della 
regione impegnate nella poli-
tica di programmazione: con
statato che l' lssem per la sua 
struttura rappresentativa. per 
l'ampio e fecondo dibattito ha 
gia individuato una metodo-
logia. ha fissato alcune fina-
lita ed ha precisato le l inee 
generali del piano regionale 
di svi luppo economico; con
statato inoltre che l ' lssem di
spone di una organizzazione 
amministrativa e di un comi
tato tecnico scientifico che 
per 1'alta qualificazione dei 

La lottizzazione autorizzata dall'ex sindaco dc Lozupone • II valdre del 
terreno aumento subito di mille volte - Le licenze dichiarate illegittime 

Dal no i t ro corr i snondente d i CUI ^ ricca la slor,a b o r e A e Liai DOiiro c o r r i s p o n a e m e {maggiori aUezze. licenze abu-
BARI, 21 • 

Una speculQzlone edilizia di 
nuovo tipo e di vastissimc. di-
mensione e statu portata avail' 
ti in questi vltlmi anni a Bari 
da yrossi speailatori e proprie-
tari di suuli yrazie alia loinpli-
cita della DC v del suo suiduco, 
ora allontanato dalla carica. tn-
yeyner Lozupone. La Giunta dt 
centro-simstra in carica st e 
trovata di - {route, nei yiortu 
scorsl. ad tnia declslone su un 
piano di lottizzaztone per il 
quale ha dovuto dichiarare iU 
leyittlme le licenze di costru-
zione ed ha iniziato la proce-
dura per , Vabbattimento di 14 
palazzine. 

Una declslone quesia della 
Giunta che non possiamo che 
approvare perche e frutto del
la recente battaylia svolta dai 
yruppo consiliare comunista e 
su queste colonne contro le 
speculazioni nel settore della 
edilizia con la complicita della 
DC. Frutto di quel dibattito e 
del resto Vlnchiesta in corso. 
xia yiuiiiziaria che amministra
tiva. sull'operato dell'ex sinda
co d.c. Lozupone. Ma venlamo 
ai fatti. 

Non si tratta di una specn-
lazione come le precedent! e 

sire, progetti in deroya al Pia
no regolatore presentati dallo 
stesso sindaco e fatti approva
re dalla Commlssione edilizia, 
ecc) ma della prima yrossu 
speculazione edilizia che riyuar-
(1« la desttnaztone della pro-
prietd fondiarta; perche s't trat
ta di un yrosso insediamento 
urbano su una superfine (per 
un pnmo lotto) di 150 mila nie-
tri quadrati 111 zona considera-
ta ayricola 

Proprietari di questa zona — 
the si trova sulla via di Biiritto 
a i>ette chilometri dalla citta 
— iono personality note nel 
settore della speculazione edili
zia barese e che n'apondono ai 
norm di Alberoianza, De Tullio, 
Ciardl. In questa zona questi 
siynori decidono nel 1962 un 
piano di lottizzazione per la co-
sfriizioiie di villini per la Bari 
* bene *, con molto verde, giar-
dinl per bambini, piscina e ogni 
oonforto. Una zona residenziale 
ideale per sfuyyire al cemento 
da parte di coloro che hanno la 
responsabilita politica di aver 
ridotta Bari ad una citta disu-
mana. 

II jatto che ta zona fosse con
siderato agricola, e che quindi" 
non fosse lottizzabile, non im-

II vecchio abitato di 

Montefranco sta crollando 

32 ffamiglie 

pressiond t proyettisti. Con que 
sta operazione il ualore del ter 
reno passava da 60 lire al me 
tro quadrato a 6 mila lire; nel
le prospettive sarebbe arrivato 
anche a 50 mila e oltre. Sarebbe 
stato necessarlo ottenere Tap 
prorarione del piano di lottiz 
zuzione e le licence di costru-
zione anche in barba alia legge. 
C{ voleva I'uomo del momen
ta E I'uomo fu, nel viayyio 
1V63, il si'iddco d c. irw/. Lozupo 
ne Qiie&M con una sua lettefa 
autortzzara la convenzione di 
lottizzazione senza nemmeno in-
formare la Giunta composta al-
lora da DC. PSDI e PRI. 

In base a questa autorizzazio-
tie arbitriaria ebbe inlzio la 
costruzione delle villette (ne so 
no sorte 14) con le relative 
vendite cui si so no interessatl 
dirersi yerarchi d c , tra cui il 
Presidente dell'Azione Cattolica 
prof. De Palma. 

La Giunta la settimana scorsa 
ha preso le dedsioni che di-
cevamo: dichiarazione di illeg-
yittimita di tutto il provvedi-
mento di lottizzazione e delle 
licenze di costruzione, ed inizlo 
della procedura per chiedere lo 
abbattimento delle 14 palazzine. 
E' chiaro che di questi proi>-
vedimenti illegal! sono respon-
sabili in prima persona Vex sin
daco d.c. Lozupone e Vex as-
sessore ai Lavori Pubblici, an~ 
ch'egli d.c, ing. Gerardi. 

Per ' ewftare che la Giunta 
prendesse questi provvedimenti 
si e mosso in questi giornl una 
parte del mondo politico demo-
cristiano. 11 che sta a dimostrare 
che qui si annidano e si suflup-
pano gli interessl della specula
zione, come ha dimostrato que-
st'ultima vicenda che va sotto 
il nome di 'speculazione 
Adria *, dalla denominazione 
che e stata data al complesso 
del villini di via Bitritto. 

Ma la battaglia consiliare su-
g'li scandati delt'edilizia e trop-
po recente perche i d.c. che 
hanno responsabilita in Giunta 
potestero non tenerne conto, 
Ora solo una sentenza del Con
siglio dl Stato (a cui certamen-
te i cottruttori speculatori rl-
correranno) potra salvare i villi
ni dall'abbattimento. E purtrop-
po non e'e molto da ben sperare 
che /questa grossa speculazione 
sia resa vana. I precedent! del 
genere stanno a dimostrarlo. Ma 
anche se cid avverra non si po
tra cancellare il fatto che H no
me della DC resti legato ancora 
una volt a a quello della specu 
lazione edilizia. 

Italo Palasciano 

- " 1 
In Versilia | 

" I 
I PIENO SUCCESSO DELLA 

CAMPAGNA ABBONAMEHTI 
, "'"*' VIAREGGIO, 21. 

1 Grande successo ha avu-

I to in Versilia la campagna 
abbonamenti elettorali. E' 

I stato raggiunto il 260% 
I , sono cioe stati fatti 260 ab-

I
bonamenti contro un ob-
biettivo di 100. Si sono 
particolarmente distinti il 

I compagno Pietro Tamagni-
ni di Pietrasanta con 70, 

I i compagnt Renzo Iacopi-
nelli di Piano di Mommio 

• e Giuseppe Moriconi di 
I Casoli con 10, il compagno 

Giuseppe De Fraia di Tor-
I re del Lago con 15. 
• Signiflcativo «.< e stato 

I questo successo perche 
numerosi abbonamenti so-

I n o stati fatti tra non iscrit-
ti al partito. proprio in 

I campagna elettorale. Si 
trae quindi da questo suc
cesso buon auspicio per le 

• elezioni amministrative 
" del 22 novembre prossimn 

II nostro partito in Ver
silia si dimostra sempre il 
p i u ' v i v a c e sia nel lavoro 
pratico che nella discus-
sione intorno ai problemi 
di fondo. Mentre i comu
nisti hanno gia ini / iato la 
campagna elettorale con il 
comizio del compagno Li
no Federigi. segretario 
della Federazione, e men
tre gia numerosi sono sta
ti i comizi del nostro par-

I t i t o (da tre domeniche or-
ganizziamo carovane elet-

I l tora l i per la diffusione 
deH'Unita), gli altri partiti 
stanno ancora discutendo 

I l e proprie liste dibatten-
dosi in numerose difficolta. 

I Per ora Tunica «uscita> 
in campagna elettorale. 

• seppure di poca risonan-
I za, l'ha fatta la DC con un 

manifesto nel quale ci 
I chiede quali idoli ci cree-
' remo dopo la caduta di 

I Krusciov. Ci permett iamo 
di far rilevare alia DC che 

I s e intendono impostare la 
- campagna elettorale su 

I- questo argomento si met-
tono a grande rischio. per
che mentre i comunisti 

I sono in grado di discutere 
anche sui temi di politica 

I i n t e r n a z i o n a l e , i cittadini 
vogl iono che siano affron-
tati - soprattutto i grandi 
problemi che stanno di 
fronte al paese ed alia 
Versilia e non sono dispo-
sti ad accettare che la DC, 
con' i l pretesto dell'antico-

Nozze d'oro di due 
bravi diffusori 

Diffonde 105 

copie deH'Unita 

SIENA, 21 
II compagno Pietro Chiti, 

di Chiusi Scalo, diffusore di 
105 copte dell '-Unita-, 10 
copie di - Vie Nuove» e 
2 copie dl - Rinaseita » ogni 
domenica. Inoltre il compa-

munistno, U ignori.pqr n a - ^ g n o Chiti, che fa parte della 
RrnnHprp orien'tamenti e - sezione Chiusi Scalo 2°, hn 

raccolto per la sottoscrizio-
ne la somma di L. 104.900. 

scondere orieritamehti e 
scelte contrari agli inte 
ressi della collettivita. 

Guido Bimbi 
Ora egli ha rinnovato il suo 
impegno per tutto il perio-
do elettorale. 

SIENA, 21. I 
I compagni Antonio Cio- | 

lottini e Celia Mugnainl . 
di Castellina in Chiantt ce- I 
lebrano in questi giorni le 
loro nozze d'oro. Mentr* I 

• esprimiamo le nostre p iu ' 
v ive felicitazioni, voglia- i 
mo segnalare lo straordi- I 
nario impegno dei due . 
compagni nella diffusione [ 
deH'Unita: ogni domenica 
essi ne distribuiscono ben I 
100 copie. ' 

Ha raccolto 
50 mila lire 
per I'Unitd 

in 15 giorni 
PISTOIA. 21 

Giulio Mezzani, pensiona
to, della Sezione di Porta 
Lucchese. ha raccolto cln-
quantnmila lire di sottoscrU 
zione. nel corso di una quin-
dictna di giorni. II compa
gno Mezzani si distingua 
anche per la sua continua 
attivita di partito sia ntl 
tesseramento che in alrre 
campagne e iniziative. 

Nella riviera spezzina 

Volterra: 
occupato il 
Consorzio 

di bonifica 
VOLTERRA. 21. 

II palazzo dove ha sede il 
consorzio di bonifica della Val-
dera. che si trova nelFantica 
piazza del Priori, a Volterra. e 
stato occupato dagli operai del 
consorzio stesso. ;-- -- -

Dopo tre mesi di Iotta portata 
nvanti nelle forme piii varie. 1 
156 operai che erano alle dipen-
denze del Con'orz'o hanno de-

Auspicata la costituzione 

di un consorzio ospedaliero 
Dalla nostra redazione 

LA SPEZIA, 21 
L'esigenza di creare a Le-

vanto un ente ospedaliero ef-
ficiente e stata nuovamente 
sottolineata in un ordine del 
giorno votato aU'unanimita 
dai consiglio comunale di Bo-
nassola. 

L'ordine del giorno affer-
ma: «II consiglio comunale 
di Bonassola considerato che 
i ricoveri ospedalieri avven-
gono nella quasi totalita nel-
l'ospedale civile di La Spezia, 
caratterizzato da condizioni 
di superaffollamento con evi 

Dal nostro nmato 
MONTEFRANCO. 21. 

Issem e l'lstituto di studi ri 
conosciuto quale unico orga
no per la elaborazione del 
piano di svi luppo del le Mar
che; 2) che il lavoro finora 
compiuto dall'Issem venga 
interamente acquisito dai Co
mitato per la progTammazio-
ne: 3) che la nomina del Co
mitato stesso venga decisa di 
intesa con l' lssem. -

c In attesa della emanazio-
ne del decreto del ministero 
del Bilancio il Consigl io di 
Amministrazione dell'Issem. 

fessore. segretario della Federazione. Collegio San Martino \ vista l'urgenza di disporre del 

Su un terreno friabile. sotto 
la spinta della collina rocciosa 
che avanza. slitta a valle tutto 

_ il vecchio abitato di Montefran-
suoi componenti ofire piena c o : u n a n t i c o c o m u n c aggrap-
qaranzia per il conseguimen- p a t o a monte del Nera a po^"1 

to dei fini deH'istituto; fa vo- 1 chilometri dalla cn^ata delle 
ti che il ministro del Bilancio Mnrmore. 
nel decreto di costituzione del! D u e c a .-e f o n o c roiiate di 
Comitato Regionale Marchi-jscnianto. ch rimasta solo pol-
giano per la programmazioneivere e ?a?si Per fortuna si trat-
economica precisi; 1) che lo ta di due vecchie case disabi 

in Pensilis; Croce Paolo, professore, Collegio Santa Croce 
di Magliano; Iosue Angelo Lenin. Insegnante. Collegio S. Eli a 

. a Pianist; Marrafflni Alfredo, professore, Collegio Seplno -
Vinchiaturo; ContI Filippo Domenico. professore, Collegio di 
Termoli; Narduccl Francesco, dottore in legge, presidente 
Anjtanza del contadini dnl Molise; Ricci Mario, studente uni-

lo, Collegio Venafro. 

piano regionale di svi luppo, 
si impegna alia piu sollecita 
realizzazione dei programmi 
di lavoro gia deliberati >. %. 

Walter Montanari 

tate Infatti sono circa tre anni 
che la parte vecchia di Monte
franco. quella che gusrda sui 
Nera. minaccia di crollare. Per 
questo alrune famiglie avevano 
abbandonato di propria inizia
tiva le antiche catapecchie e 
oggt per 1'effetto della pioggia. 
che ha lavorato il terreno. le 
case sono croiiate in pieno gior
no. verso le 11 del mattino. co
me castelli di carta. Attorno e'e 
come un grappolo di case ove 
per tante famiglie si potreobcro 
trasformare , in una trappola 
mortale. 

Soltanto ieri il sindaco ha 
emesso un decreto di sgombero 
per altre 32 famiglie. II decreto 
e stato flrmato. ma alle fami
glie non e stato ancora indicato, 
ne tanto meno garantito, un al-
loggio. Eppure e tanto tempo 
ehe si presentava questa neces-

*ita. di offrire cioe una dimora 
5icur.» per eli abifanti di que?to 
nucleo di Montefranco -

Peraltro non basta abbando-
nare le ca^e pencolanti. occor-
re demolirle con cura. opnure 
crearvl robufti Fcste^nt. altri-
menti flr.i'-anr.o «nlle ca*e 50t-
to-tanti minaTi-tpdn di coinvol-
gerIe in un groviglio di macer"e 

Ma ramministraziofe comu
nale dc hn semnre voluto igro-
rare que*ti drammitici proh'e-
-r>5. TyraPr^ *otto!:reati e de-
nunciati da tutta la stamoa So
lo in aueste ore drammatiche. 
di panico per tutta la poDOla-
zione a seguito di una di«era-
zia che si t evitata per ca«o. 
il sindeco d'* ha chiesto l'inter-
vento del Ministero dei Lavori 
Pubblici per opere di risana-
mento: come se questo non si 
fosse awertito acutamente gi i 
da alcuni anni. 

Oua*i per ironia della <orte 
anche la ca^a natale dell'onore-
vole Micheli. ex sottosegretario 
dc. che ha rxoperto rir.carieo 
governativo negli anni trajcorsi. 
ha iniziato a cedere Ma sotto-
segretario e sindaco dc hanno 
ignorcto anche le cose di casa 
propria. 

• ...Alberto Provantini 

ci"=o di T>a=s?re pll'occuoaroneldente disagio generate; che 
per le insufficient! v ie di co-
muntcazione della riviera i 
ricoveri ospedalieri avvengo-
no sempre con notevoli dif
ficolta o pericolo, specie per i 
casi piu urgenti: che pertanto 
sarebbe utile che i ricoveri 
per il comune di Bonassola 

iVella foto: 
croiiate. 

una delle case 

rtella sMe per risriondere con 
forza all* insen^ihiljt?, del mi-
ni«*ero deH*a?ri>oItun 

Tre T"p,j fa. ^^f.̂ tti. la dire-
»?nne drl ron«or7io annuneiava 
'1 1irpp'"*-,irprto di tutti pli ope
rai a rwa della manran7a di 
fondi Di fronte a auesta era'-e 
derisiore i lavoratori. i si"da-
'•ati. pli enti locali della Val-
dera ini7iaiono una «erie di 
azioni «««r Atte*>ere i flnanzia-
mpnti Per 2fl piorni i 156 ope
rai del coneorzio dettero %ita 
ad uno srionero alia roveseia 
mettendo«i cioe * lavorare sen
za naea e rpqlizzando alcune 
!mr«ortTnt'' opere 

TI mipi«ter<-> dell'affricoltura 
oerft ha *emr>'-e ri*oo*to i^ mo-
dn nefativo I* ron«orno «»e*«o 
di-"u «̂<» ron p\\ ammi"i«tr«tori 
oomurali e co™ i «ipda"^ti un 
niano rireci«o di lavoro da *\«e-
pii:re r>el cor*o d' un auadrieri-
rio e 'urono richie^ti cento mi-
honi Ma anche cue«*a volta il 
ministero doirarricoltura face-
vn sarer" che non aveva «oldi 
dieoonibili. 

Ieri i lavoratori. dopo una 
assembles, hanno dectso di oc-
cunare la sede Si «ono po^taf; 

sulla piazza dei Priori e &4 di 
e«;«i «ono entrati nel palazro Un 
volantino inta^to ven'va diffuso 
in OTtta epiegando alii pODOln-
zior.e le ragioni di questa 
azV.re 

Nella sede dell' Amministra-
rione comurale alia presen»a 
del $ird2CO di Volterra. com
pagno senatore GiuvtarinL «i 
riunivano le autorita locali del
la Valdera e i rappresentanti 
dei sindacati. Veniva inviata 
una serie di telegrammi al mi
nistero dell'agricoltura. agli uo-
mini di governo, ai parlamen-
tari della elreoscriiione. 

Viva attesa per 
il dibattito 

sui Memoriale 
L'on. D'Alema risponderd alle 

domande di 15 giornalisti 

LA SPEZIA. 21. 
Vivissima e l'attesa in tutti 

gli ambienti politici spezzini, 
tra i iavoratori e la cittadinan-
za per la - Tribuna politica -
che si svolgera venerdi sera 23 

potessero avvenire - pre3so ottobre con inizio alle 20.30 nel -
l'ospedale di Levanto qualora * 
questo fosse potenz iato nella 
ricettivita e nel le attrezzatu-
re e nel personate sanitario. 
trovandosi Levanto a pochi 
minuti di auto da Bonassola 

l'ampia sala del circolo FITRAM 
del Canaletto. Alia "Tribuna 
politica - — dedicata al prome-
moria di Yalta e al tema del-
l'unita del movimento operaio 
e comunista internazionale — 
parteciperi in qualila di rela-

alla unanimita auspica lo svi-!!,orP c r,on ""faripo di rispon-
... ., . . . . , derc alle vane domande dei 
hippo e il potenziamento del- ^iornaliMi i! compajmo on Giu. 
1 ospedale civi le di Levanto; c«»ope D'Alema, seffretario re-
propone la costituzione di un'^'onate del PCI per la Ligu-
consorzio ospedaliero tra i cn-\Tl\. . • . « 
... - j . T . ™ , \ Hanno assicurato la loro par-
muni di Levanto. Bonassola. tecipazione per essere parte at-
Monterosso. Framura. Deiva'tiva della -Tribuna politica- o 
e di quanti altri enti vogliano in quality di osservatori tutti partecipare: chiede un incon-
tro tra i sindaci dei suddetti 

i redattori dei giornali con CTO 
Tiaca cittadina e i corrisponden-
ti di quotidiani e periodic! lo-

comuni per esaminare la pos-'cali e nazionali. Interverranno 
sibilita del consorzio ospeda- alia -Tribuna politica- di ve-
liero e gettare le basi dellair*"?1 5 e r a . . i r ' d , a t , o r ' d e "\f 

... . . . • iNa-rione-. il -Teleerafo». - 1 U -
sua costituzione > • m t a - . - I l Giornpi» del matti-

II gruppo consiliare comu- - ,o - . - I l Secolo X T X - . u - T ^ I -
nista di Levanto ha mdinz-Jvoro nuovo-. il - NVovo cin-»-
7fltn a miMto nronnsito una *l"° "• l corrispondentt ' del-zato a questo proposuo una ,.„ A , . „ n t s , . dJ . p a e t e S e r a ^ 
lettera al sindaco di Levanto.l „ Mo-do N'-ovo -. il - Corriere 
geometra Zoppi, sostenendo del pomeriggio - la ~Ga7.*o*ta 
che 1'azione del comune dijde! ix>poIo-. - Snezia Ogc' - . 
Levanto sara decisiva per !a -Nuova Generizione-. - L a 
costituzione del consorzio La conoui«ta 

ne della bomba aiomica alaase. 
Sara oggetto del dibattito tra 

il relatore e i giornalisti anche 
un altro tema dominant* del 
memoriale di Togliatti; il pro-
blema del possibile dialog© e 
incontro tra mondo cattolieo e 
forze politiche che si isptnno 
al socialismo. 

Tutto ci6 rende 1'iniziativa 
dei comunisti di Canaletto oltre 
che interessante per chiunque, 
estremamente positiva per una 
piu approfondita conoseanza 
delta posizione del nostro par
tito in merito ai problemi poli
tici nazionali e intemazionali. I 
giornalisti avranno il tempo ne-
cessario per replicare al rala-
tore o per porre una nuova do-
manda. 

Moderatore sara Edgardo Vi-
gna. segretario della seziona del 
PCI del Canaletto. 

None 

lettera dei consiglieri comu 
nisti sostiene pertanto l"e.«i-
genza di un immediato inter-
vento deiramministrazione 
comunale di Levanto. 

I/interes^e per 1'awenimento 
politico viere accreviuto dai 
recenti awenlmenti di politica 
internazionale quali i mutamen-
ti al vertice del PCUS e del 

BARI, 21. 
II sindaco di Bari. a w . Gen-

naro Trisorto Liuzzi. ha unito 
in matrimonio * ii compagno 
ing Camillo Pinto, figlio del 
compagno geom. Vincenzo. eon
sigliere comunale. con la si-
gnorina Bi^nca Colonna. 

Testimoni rxr lo sposo sono 
.stati il compr.gno dott. Alfreds 
Heichlin ed il compagno ono-
revole Renato Scionti: per la 
sposa l 'aw. Prnjpero Colonna 
e l'ing. Emilio Conese. 

Agli sposi le f elicit a l t o * del 
governo sovietieo e la esplosio- compagnt e deU'Unlti. 


